

FIVE HOTEL & SPA
 22 rue Bivouac Napoléon - Cannes
 Tél. 04 63 36 05 08
 www.five-hotel.com

SPA MARTINEZ
 73 La Croisette - Cannes
 Tél. 04 92 98 74 90
 Mail : spamartinez@concorde-hotels.com



© DR



CHÂTEAU DE VALMER
 Gigaro - La Croix-Valmer
 Tél. 04 94 55 15 15

Spa Cinq Mondes du Five Hotel & Spa

Le décor sobre et élégant décliné en différents tons de blanc confère à ce tout nouvel espace bien-être de 250 m² une atmosphère intimiste et douce, idéale pour un moment de relaxation. Un voyage des sens vous y attend avec une carte signée Cinq Mondes. Massage balinaise appliqué avec un baume inspiré aux noix tropicales, rituel ayurvédique précédé d'un gommage aux épices, massage sublime de Polynésie inspiré du Lomi Lomi... Vous n'aurez qu'à choisir votre destination !

An elegant and discreet décor in different tones of white give this new 250 m² wellness space a feeling of gentle intimacy, ideal for a moment of relaxation. The Cinq Mondes range of treatments will transport you to distant lands, with a Bali massage applying a creamy balm of tropical nuts, or a Ayurvedic ritual preceded by a spicy body scrub, or a sublime Polynesian massage inspired by Lomi Lomi. You just choose your destination ...

Spa Martinez

Depuis le septième étage de l'hôtel, un espace lumineux vous accueille avec un large choix de soins pour le visage et pour le corps signés L. Raphael qui vient d'ouvrir un temple de la beauté au cœur du palace cannois. La marque de cosmétiques suisse propose des traitements et des produits destinés aussi bien à réparer qu'à prévenir les effets du temps sur la peau. Un savoir-faire à découvrir dans l'une des dix cabines du spa.

• On the 7th floor of the hotel, the spacious, luminous centre welcomes you to a large choice of face and body care by L.Raphael which has just opened a space devoted to beauty in the heart of the Cannes palace. The Swiss cosmetics label proposes a range of treatments and products that specialises in repairing and preventing the effects of time on skin, to be discovered in the ten treatments cabins within the spa.

Spa du Château de Valmer

Entièrement ouvert sur les jardins de l'hôtel et sa palmeraie centenaire, ce spa de 500 m² s'organise autour d'une piscine couverte et chauffée prolongée d'un jacuzzi à débordement, d'un hammam, d'un sauna, d'une salle de fitness et de cinq cabines, dont deux doubles. Vous pourrez opter pour une séance de réflexologie plantaire thaïe (1 h 15, 120 €) ou encore un massage shiatsu (1 h, 120 €). Pour les soins du visage et du corps : Carita et Cinq Mondes.

• Overlooking the hotel gardens and the hundred year-old palm grove, the 500m² spa offers a heated covered pool and Jacuzzi with overflow effect, a hammam, sauna, fitness room and five treatment cabins, two of which are double. Opt for a Thai foot reflexology treatment, or a shiatsu massage with Carita and Cinq Mondes beauty products for both face and body.